

24. Symposium der I.A.S.P.E. Internationale Gesellschaft für Chirurgische Prothetik und Epithetik

Grenzgebiete der chirurgischen Prothetik und Epithetik

28. + 29. September 2018 Kepler Universitätsklinikum Linz / Austria

www.iaspe.org



24. SYMPOSIUM DER I.A.S.P.E.

Im September 2018 war es endlich wieder soweit. Die Internationale Gesellschaft für Chirurgische Prothetik und Epithetik hat zum 24. Symposium ins wunderschöne Linz eingeladen. Das Thema: "Randgebiete der Chirurgischen Prothetik und Epithetik" Mit über 80 Kongressteilnehmern aus der ganzen Welt sowie Referenten aus Deutschland, Österreich, England, USA, Russland und Belgien war der Kongress auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg.

Unter den Teilnehmern waren auch zahlreiche Freunde aus der Partnergesellschaft IMPT.

Kristof Vaes | Belgien
Gillian Duncan | USA
Yvonne Motzkus | Deutschland
Anne-Marie Riedinger | Frankreich
Jason Watson | GB



SPONSOREN

Zahlreiche Firmen und Sponsoren präsentierten Ihre Produkte im Foyer.





























WORKSHOPS

Medicon

Praktisches Arbeiten mit Epiplating PD Dr. Philippe Federspil

Cochlear Hands-on mit Vistafix 3 Tanja Sauer / Jörn Brom

Cosmesil-Technovent Herstellung einer Fingerprothese, Peter Evans / Prof. Mark Waters





Peter Evans bei der Herstellung einer Fingerepithese

EHRUNGEN | PREISE



Tanja Sauer und Elisa Fischer erhalten den Innovationspreis für die Kategorie: "Bester epithetischer Vortrag" & "Bestes epithetisches Poster".



Nach der Laudatio von Franz Mayrhauser überreicht Präsident PD Dr. Ph. Federspil die Ehrenmitgliedschaft an Dr. Dr. Hubert Ofner.



Barry Edwards überreicht Präsident PD Dr. Ph. Federspil und Vorstandsmitglied Jörn Brom die Ehrenmitgliedschaft des IMPT.

VORTRÄGE



Prof. Dr. med. habil Kai Lorenz, OFArzt aus dem Bundeswehrkrankenhaus Ulm sprach über das Thema "Spezielle Fälle epithetischer Versorgung bei Trauma, Kriegsverletzungen und tracheo-ösophagealen Fisteln".



Prof. Kristof Vaes (PhD) Assistant Professor of Design / Care & Care Technology, Universität Antwerpen hielt einen interessanten Vortrag über "Design in Facial Epithesis – How to Empower Patients with Facial Defects!".



Frau Yvonne Motzkus referierte über die Schwierigkeiten und Grenzen bei der epithetischen Versorgung von Lippenepithesen.



Frau Dr. Dr. Constanze Keutel aus der MKG Tübingen referierte u.a. über ein Thema, das viel zu wenig bearbeitet wird: "Die tägliche Pflege von Extaoralen Implantaten" - hier stieß sie einen regen Erfahrungsaustausch im Podium an.

WICHTIGES / FORTBILDUNG Wir bitten alle Referenten ihre Beiträge zur Veröffentlichung für den aktuellen Kongressband 2018 bis 28.01.2019 an Frau Dr. Katrin Ullmann zu senden:

k.ullmann@iaspe.org

Der Kongressband "23. Symposium 2016" steht für Sie bereit und kann unter: info@iaspe.org bestellt werden.

Herr Ales Linha beendete leider aus privaten Gründen sein Amt - wir danken ihm für seine zuverlässige langjährige Mitarbeit im Beirat und Vorstand der I.A.S.P.E..

Der Vorstand und Beirat dankt allen Teilnehmern, Referenten, Gästen und ganz besonders unseren zahlreichen Förderern und lädt Sie zum 25. Symposium am 25. - 26.09.2020 nach Leipzig herzlich ein.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Weihnachtszeit und freuen uns auf ein spannendes gemeinsames 2019!